



<https://www.fischkopf.ch>

Info 202108_002 / Rodersdorf in den Medien

Rodersdorf, im August 2021 / E. Flükiger

Besuche auf der Homepage www.fischkopf.ch

Seit Freitag, 13. August 2021 registriere ich eine Zunahme der Besuche.

Danke, dass Du diese Plattform als zusätzliche Informationsquelle aufrufst.

Wie erklärt sich die festgestellte Zunahme? Ist es das Ferienende? Mitteilungen aus dem sich verändernden Gemeinderat? Detaillierte Informationen zur gequälten Kuh? Aktuelle Corona-Informationen?

Ferienende: möglich. Es ist die Normalität der 'sauren Gurken', dass auch im Dorf eine angenehme Ruhe feststellbar war.

Gemeinderat: die Konstituierung des Gemeinderates wurde anlässlich der Sitzung vom 19. August 2021 mit der Vereidigung der neuen Mitglieder festgehalten. Karin Kälin gibt den Rücktritt bekannt. An ihrer Stelle wird Véronique Hilfiker vereidigt.

Danke Karin, für alles was Du für die Einwohnerschaft erwirkt und bewegt hast.

Coronamassnahmen: diese sind ausführlicher und aktueller auf den Bundes- und Kantonsseiten einzusehen. Hilfreiche Links sind auf www.fischkopf.ch eingebaut.

Gequälte Kuh: Wer sich zu den Gründen und Gegebenheiten informieren will, möchte bitte mit Ueli Hauser persönlich und direkt den Dialog suchen. Es ist beschämend, sich anonym in der Natur zu bewegen und gegen Alle und Alles mit dem Smartphone gesetzlich geregelte Unstimmigkeiten zu fotografieren. Die Presse und sensibilisierte Organisationen warten auf solche Schnäppchen, um dann Verletzungen des Persönlichkeitsschutzes vorzunehmen. Unfertige Recherchen verfälschen in vielen Fällen die Tatsachen. [Investigativer Journalismus](#) ist zeitintensiv und im Rennen um 'dr schnäller isch dr gschwinder' kein Qualitätsmerkmal mehr. Dazu ein [Artikel aus der BZ](#) Region Basel.

An dieser Stelle möchte ich auf einen [Artikel aus dem Schweizer Bauern](#) vom 24. Juli 2021 zurückgreifen. Im Kanton Freiburg wie auch anderen Kantonen mehren sich die Immissionsvorwürfe von Anwohnern an Landwirtschaftsbetriebe. Lärm- und Geruchsklagen gehen vermehrt bei den Behörden ein. Hansueli Schaub, Fachverantwortlicher Raumplanung bei Agriexpert stellt fest, dass die **Homeofficepflicht** einen nicht unwesentlichen Anteil dazu beiträgt. Man ist zu Hause und nimmt während der Arbeit und bei offenem Fenster Dinge wahr, die am offiziellen Arbeitsplatz nie aufgefallen sind.

Was zaubert SARS Covid xx noch alles aus der Mutantenkiste? Wer hat das Ding auf die Reise geschickt?
